
中学生が日ごろの考えや感じていることを発表す
る「第 44回少年の主張福島県大会」が開催され

ました。今年度は県内の中学生 9,602 人が応募し、事
前に行われた審査で選出された 16 人が、それぞれの

主張を力強く発
表しました。伊
達市からは梁川
中学校３年の吉
田奈々美さんが
出場し、優良賞
を受賞されまし
た。

	 南会津町「御蔵入交流館」	 contest

吉田奈々美さん（梁中3年）優良賞
少年の主張福島県大会に出場９/22

(木 )

	 保原高校	 ceremony

質
しつじつごうけん

実剛健・和
わちゅうきょうどう

衷協同の精神未来へ
保原高校創立 100周年記念式典10/15

(土 )

式典で髙橋文彦校長は、同窓生や歴代教職員らに謝辞
を述べ、鈴木正晃副知事や須田市長がお祝いの言葉

を述べました。生徒が参画した100年の振り返りの映像で
は、昔の校舎や部活動の様子など貴重な写真が公開されま

した。生徒を代
表し関根海

かいと
斗さ

んが「保原高校
の精神を新しい
時代、新しい学
校へと受け継い
でまいります。」
と誓いました。

改築を進めている伊達小学校校舎改築工事安全祈
願祭が行われました。この安全祈願祭には、工

事関係者、町内会、小学校関係者ら約 80 人が出席。
須田市長は「子どもたちが安全安心に学び、地域に開

かれた学校づく
りに期待しま
す」とあいさつ
しました。今後、
本格的な工事に
入り、令和５年
12 月完成を目
指します。

	 伊達小学校	 ceremony

令和６年の開校に向けて
伊達小改築安全祈願祭10/12

(水 )

県が整備を進めていた国道349号「梁川バイパス」
が全線開通しました。開通式には、井出副知事、

須田市長ら関係者130人が出席。須田市長は「歴史と
文化のまち梁川のにぎわいにつながると期待しています」

とあいさつしま
した。その後、
出席者で広瀬大
橋の渡り初めを
行う中、梁川交
響吹奏楽団の演
奏が会場を盛り
上げました。

	 梁川町西塩野川地内	 ceremony

歴史と文化のまちのにぎわいへ
梁川バイパス開通式９/23

(金 )

総合計画審議会答申書手交式が行われ、内
ないきしげる
貴滋会

長から須田市長へ答申書が手渡されました。こ
の審議会では令和５年４月からスタートする第３次総
合計画の策定に向けて、昨年 10 月から５回にわたっ

て審議が行われ
ました。内貴会
長は「この計画
に沿って素晴ら
しい伊達市に
していただきた
い」とあいさつ
しました。

	 伊達市役所	 ceremony

次の 10年に向けて
総合計画審議会答申書手交式９/29

(木 )

	 保原総合公園	 training

秋晴れの中、士気を高める
伊達市消防団秋季検閲10/2

(日 )

令和４年度伊達市消防団秋季検閲を行い、消防団
員約 700 人が参加しました。検閲では、観閲、

通常点検、分列行進、各種表彰式などを実施。近年、
大規模火災や地震、集中豪雨などさまざまな災害が発

生しています。
消防団員の果た
す役割はこれま
で以上に期待さ
れることから、
地域の安全安心
を守るため活動
していきます。
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